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12 DE NOVEMBRO DE 1976.

IMPROVISO EM MACEIÓ - AL.

Venho hoje a Maceió, já com um longo atraso.
Há mais de um ano, eu vos devo esta visita. Cir-
cunstâncias, entretanto, acima da minha vontade, e
decorrentes dos deveres próprios do meu cargo, me
impediram de fazê-lo na oportunidade que estava
prevista e fora anunciada. Hoje, porém, venho aqui,
e venho pagar esta dívida, procurando ter um con-
tato mais íntimo com o povo desta terra e conhecer
melhor os seus problemas. A fim de poder também,
na esfera de minhas atribuições, operar cada vez
mais no sentido de satisfazê-las. Agradeço a aco-
lhida que me fazem, calorosa, vibrante, e que traduz,
sobretudo, o entendimento que entre nós, ao longo
do tempo, se estabelece. Agradeço muito as pala-
vras de nosso jovem e operoso Governador. São,
sem dúvida, lisonjeiras, e que me tocam profunda-
mente porque, embora com um certo exagero, tradu-
zem algo que o Governo federal tem feito por esta
terra. Ocupa hoje o Estado de Alagoas, apesar de
sua reduzida superfície, papel importante, sobretudo
pelo elevado grau de desenvolvimento, pelo ritmo
com que o Estado progride. Não é apenas na sua
produção básica de cana-de-açúcar e açúcar crista-
lizado, não é apenas na sua produção leiteira, na
sua produção de fumo, na sua produção de arroz.
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É uma produção que se racionaliza e se desenvolve
e que, sobretudo, procura atingir, cada dia, mais
elevados índices de produtividade. É, sem dúvida,
uma base, porque é pelo desenvolvimento econômico
que tem que começar, para criar riquezas capazes de
assegurar uma melhor distribuição social. É também
o desenvolvimento das suas indústrias, é o aproveita-
mento de Salgema na produção de soda e cloro. São
novas indústrias, inúmeras que se abrem em perspec-
tivas ao longo dos próximos anos. A par desse de-
senvolvimento econômico, e, torno a dizer, é excep-
cional no quadro do Nordeste, cuidou-se, e cuidou-se
muito do desenvolvimento social. Desde as escolas
primárias, até as universidades no campo da educa-
ção, do desenvolvimento ao combate das doenças,
através da ação operosa do Ministério da Saúde,
tendo em vista, sobretudo, erradicar daqui o grande
mal que é a esquistossomose. É o trabalho feito pelo
Ministério da Previdência Social, dando amparo à
velhice, atendendo melhor seus associados no Insti-
tuto de Previdência. É na área do campo, procuran-
do dar ao povo melhor remuneração na sua aposen-
tadoria, e o melhor tratamento de sua saúde. É o
atendimento dos problemas regionais, através do
Ministério do Interior, como o problema de abasteci-
mento de água, os problemas de saneamento, e na
construção familiar. Há, também, ao lado disso, o
desenvolvimento político. E esta terra tem caracte-
rísticas especiais nesse sentido, pois nós devemos
sempre recordar que aqui nasceram aqueles que fun-
daram e consolidaram a nossa República. Refiro-me



— 331 —

a DEODORO e FLORIANO, as grandes figuras nacio-
nais que daqui partiram. Teremos dentro de poucos
dias eleições. São eleições livres, e que eu espero e
apelo, não só aos que aqui estão, não só a Alagoas,
mas a todo o Brasil, para que transcorram em ordem
sem perturbações. Para que nós nos empenhamos
na luta eleitoral com educação. Demos o exemplo,
e mostremos ao mundo que já não somos tão sub-
desenvolvidos. E que sabemos sepultar as nossas
paixões, para que elas não se derramem em vinditas
pessoais. São eleições para as quais eu também
concito a todos a que compareçam, cumpram o seu
dever, que é votar. Cumpram também o seu direito
que é de escolher aqueles que consideram melhores.
Votem porque é um dever cívico, é através do voto
que nós vamos aperfeiçoar gradativamente a nossa
democracia. E a vós, que aqui estais em Alagoas,
sem dúvida, eu peço, dentro dessa ordem e dentro
desse voto, apoiem a ARENA, apoiem o Governo do
Estado, e através desse apoio, caminhem com a Re-
volução, e como eu já disse muitas vezes, tanto fez,
mas tem tanto e mutfo ainda por se fazer. Muito
obrigado.




